
ПРОТОКОЛ №13 

заседания Штаба по реализации национальных проектов на территории 

 Кирсановского района Тамбовской области  

 

г. Кирсанов                                                                                 15 июля 2022 года  

 

На заседании присутствовали:   

Редин А.И. – глава района, председатель Штаба 

Шевякова Е.Ю. – заместитель главы администрации района, заместитель 

председателя Штаба  

Чекранова Е.Ю. – начальник отдела экономики, предпринимательства и 

потребительского рынка администрации района, секретарь Штаба  

 

Члены Штаба: 

 

Безбородова Н.В., Болтышова Е.Ф., Ворожищев С.В., Евсюткин А.А., Иванова 

В.В., Кулагина Е.Б., Простецова С.Н., Трушин А.В., Чумкина Т.Н. 

 

                                                           Повестка дня: 

 

О реализации национального проекта «Культура» регионального проекта 

«Культурная среда» на территории района 

 

Слушали: Чумкину Т.Н. – начальника отдела культуры, молодежной 

политики и спорта  администрации района, которая доложила следующее: 

 

Региональный проект «Культурная среда» направлен на развитие 

инфраструктуры отрасли, что позволит решить проблемы оснащения 

образовательных учреждений культуры региона музыкальными 

инструментами и необходимыми учебными материалами, расширения сети 

клубно-досуговых учреждений, приведения библиотек к модельному 

стандарту. 

 

В рамках мероприятия «Создание (реконструкция) и капитальный 

ремонт культурно-досуговых учреждений в сельской местности»  на 2022 

год  выделены денежные средства на капитальный ремонт сельского Дома 

культуры с.Калаис. 

 

Ремонтные работы завершены в срок и денежные средства освоены в 

полном объеме. В срок произведено брендирование объекта. 

 

Обсудили исполнение данного национального проекта. 
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По итогам заседания решили: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Отделу культуры, молодежной политики и спорта  администрации 

района продолжить работу по реализации данного национального проекта на 

территории района в 2023 и 2024 годах. 

 

 

Председатель Штаба                                                                       А.И. Редин 

 

 

 

 

Протокол вела 

Чекранова Е.Ю. 


